

# Einschulungsfeier 2010/11

Erstmals brachten die Eltern am ersten Schultag, dem 16.08.2010, ihre Schulanfänger in einer Gleitzeit zwischen 9.15 Uhr und 9.45 Uhr zur Schule. Mit dieser veränderten zeitlichen Gestaltung wollte man den Eltern gerecht werden, die sich bisher zwischen zwei Einschulungsfeierlichkeiten entscheiden mussten. Die Klassenlehrerin Frau Ruzika verstaute zusammen mit den Eltern und ihren Kindern in dieser Zeit die Bücher, Hefte und Arbeitsmaterialien in den dafür vorgesehenen Fächern.

Anschließend begann für die 13 Schulneulinge ihr erster Schultag. Während die Eltern der Einladung ins Elterncafé folgten, lernten sich die Kinder in einer Gesprächsrunde näher kennen. Daraufhin bastelten sie Namensschilder und stellten ihre liebevoll gestalteten Schultüten vor.

Aufgrund des schlechten Wetters fand die darauffolgende offizielle Begrüßungsfeier im freien Schulsaal im Erdgeschoss statt. Mit dem Lied „Hejo, kommt alle her!“ wurden die künftigen Erstklässler willkommen geheißen. Es schlossen sich die begrüßenden Worte der Schulleiterin Frau Krakehl sowie das Lied „Wünsche schicken wir wie Sterne“ an. Außerdem lernten die neuen Schulkinder ihre Paten kennen, die ihnen einen Tanz vorführten. Gemeinsam wurde das Lied „Wir wollen aufstehen, aufeinander zugehen“ gesungen. Schließlich nahmen die Paten ihr Motto, ihre Patenkinder „bei der Hand zu nehmen“, wörtlich und beleiteten sie in ihren Klassenraum.

Die Eltern hatten jetzt die Möglichkeit, in Ruhe zu fotografieren. Mit Vorfreude auf den nächsten Schultag nahmen die Eltern ihre ABC-Schützen um 12.00 Uhr wieder mit nach Hause.

